PRESSEMITTEILUNG DER LANDTAG SCHLESWIG-HOLSTEIN



106/2015 Kiel, 8. Juli 2015

Landtagspräsident zum diesjährigen Iftar-Fest: Begegnung schafft Vertrauen

Kiel (SHL) – In diesen Tagen feiern viele Muslime das Iftar-Fest. Auch im Kieler Hiroshima-Park werden ab Freitag für drei Tage zahlreiche muslimische Gemeinden das Fastenbrechen begehen. Landtagspräsident Klaus Schlie bittet alle Bürger, sich ein umfangreiches Bild über das reiche Leben der muslimischen Mitbürger zu machen. "Suchen Sie den Dialog mit dem Islam und erfahren Sie mehr über das Leben der Muslime in Schleswig-Holstein", sagte Schlie heute in Kiel.

Schlie freue sich, dass muslimische Vereine aus Kiel im Rahmen des Ramadan zu Fragen des Islams Rede und Antwort stehen werden. "Der Iftar -Empfang ist genau der richtige Anlass, um auch mit Nicht-Muslimen ins Gespräch zu kommen und die Bürgerinnen und Bürger zum abendlichen Fastenbrechen als Nachbarn einzuladen", sagte der Landtagspräsident.

Bei dem Fest sind Diskussionen zur Flüchtlingslage in Kiel, der allgemeinen Situation der Muslime in Deutschland und Europa und weitere Themen geplant. Neben Landtagspräsident Klaus Schlie werden auch Kiels Oberbürgermeister Ulf Kämpfer und der Bischof der Nordkirche Gothard Magaard mit diskutieren. "Nur wenn wir einander besser kennenlernen und aussprechen, was uns trennt oder Sorgen bereitet, legen wir den Grundstein für ein noch besseres Miteinander in Schleswig-Holstein", betonte Schlie.